

Bonjour Monsieur le Maire,

Suite à notre échange de la semaine dernière, vous trouverez ci-joint les résultats des dernières analyses réalisées dans le cadre de notre auto-contrôle :

- Analyse VEOLIA (méthode spectrométrique) du 04/06/2025 : 50 mg/l
- Analyse VEOLIA (méthode spectrométrique) du 18/06/2025 : 48,8 mg/l
- Analyse ARS (laboratoire accrédité COFRAC) du 18/06/2025 : 47 mg/l

La différence de résultats entre les analyses réalisées le même jour s'explique par les marges d'incertitude acceptables, notamment entre une analyse terrain par microméthode (réalisée par nos soins) et une analyse en laboratoire accrédité COFRAC.

La limite de qualité pour ce paramètre est fixée à 50 mg/l.

Les résultats confirment que nous restons en dessous de cette limite à ce jour.

Un suivi renforcé est actuellement mis en place, conjointement par l'ARS et VEOLIA, afin de surveiller l'évolution de ce paramètre.

Je reste à votre disposition pour tout complément d'information.

Bien cordialement,

Sébastien MARION

Manager de Service Local

VEOLIA EAU - Territoire SUD Seine & Marne

mob.: 06 01 36 19 79

47 bis Rue Guérin 77300 Fontainebleau

2 Rue de la Grande Haie 77130 Montereau-Fault-Yonne

www.veolia.com
